

Mauvais caractère calmé

A. M. S., Argentine

09/11/2013

Stressée de tous côtés, ma sœur traversait de très mauvais moments.

Dimanche maman et moi avons dit notre chapelet en nous aidant du Saint Rosaire de saint Josémaria et en le priant pour elle à l'aide de son image. Le soir nous avons eu l'occasion de parler encore avec ma sœur. Elle était très calme et nous a demandé pardon pour son « mauvais

caractère », déployé les jours précédents. Elle nous a parlé de ses projets à venir. J'estime que ce fut un miracle dans notre foyer.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/mauvais-caractere-calme/> (07/02/2026)